

Bürgerversammlung des . Stadtbezirkes am

**Betreff** (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Lärmbelästigung durch die Gastronomie im Tal

**Antrag** (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

siehe Anlage

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

## **Antrag an die Bürgerversammlung des 1. Stadtbezirks Altstadt/Lehel am 15.09.2022**

  
**Betreff:**

Lärmbelästigung durch die Gastronomie im Tal -

beispielsweise durch die Bar Sausalitos, zu deren Konzept regelmäßige Parties bis in die Nacht hinein gehören

**Antrag:**

Es wird beantragt, die Konzessionen der Gastronomie im Tal zu überprüfen.

**Begründung:**

Die Gastronomie im Tal zieht immer mehr Partygäste an. Bis spät nachts haben die Wirtshäuser aber auch Bars wie das Sausalitos geöffnet und veranstalten Parties für die Gäste. Die Lärmbelästigung hat dadurch enorm zugenommen. Die Gaststätten spielen laute Musik, die Partygäste grölen laut oft bis in die Morgenstunden. Für uns Anwohner ist es schwer vor allem an den Tagen von Donnerstag bis Samstag eine Nachtruhe zu finden.

Um eine Koexistenz von Anwohnern und Gastronomie zu ermöglichen, bitten wir sie, die Konzessionen der Gastronomie im Tal zu überprüfen. Wir bitten Sie die Konzessionen so zu verändern, dass die Nachtruhe berücksichtigt. Wir wünschen uns, dass es möglich bleibt, im Tal zu wohnen und dass wir als Anwohner vor Lärm geschützt werden.

Wir sehen mit Sorge, dass sich das Tal immer mehr zu einem Partyviertel entwickelt.